

Moreno Valle: el expriista espía que quiere ser presidente de México

Por: Regeneración. 03/07/2017

El panista Rafael Moreno Valle, compró a la empresa italiana Hacking Team equipo que infecta con un virus teléfonos y computadoras para extraerles la información que alojan. Políticos, luchadores sociales y hasta su propia esposa, Martha Erika Alonso, fueron víctimas de este sistema.

Cuando llegó al gobierno de Puebla, Rafael Moreno Valle creó un sistema de espionaje contra adversarios políticos.

Nadie se salvó de ser espiado durante su gobierno. El expriista compró a la empresa italiana Hacking Team, equipo que infecta con un virus teléfonos y computadoras para extraerles la información que alojan.

Políticos, luchadores sociales y hasta su propia esposa, Martha Erika Alonso, quien ambiciona ser también gobernadora, fueron víctimas de este sistema.

Moreno Valle, el aspirante a la candidatura presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), puso a Eukid Castañón, actual diputado federal panista, al frente de la instancia estatal de espionaje, quien a su vez llevó a Puebla como su operador a Joaquín Arenal Romero, exsubdirector de contrainteligencia del Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen), fallecido apenas el 6 de junio.

Fernando Manzanilla Prieto, primer secretario de Gobierno de Moreno Valle, dijo a la revista Proceso que “Arenal llegó de México a Puebla por Eukid para trabajar este equipo de inteligencia” y aseguró que éste le dio a su controvertido operador político y financiero todas las facultades para crear un equipo de espionaje que, se presume, sigue activo pese a que ahora el gobernador es Antonio Gali.

La sospecha de que el espionaje sigue persiste entre los políticos de Puebla, pues nadie ha informado sobre el destino que tuvo el equipo que el gobierno de Moreno Valle compró a Hacking Team.

La exdiputada federal del PRD, Roxala Luna, dijo “no sabemos si Moreno Valle se lo llevó, dónde está o qué hizo con ese equipo”. Ese equipo, dice, “debió ser usado

para vigilar y combatir a la delincuencia; es un hecho que no fue el uso que se le dio”.

Cabe mencionar que El gobierno de Enrique Peña Nieto ha gastado casi 80 millones de dólares en los programas de espionaje creados por una empresa de origen israelí.

Pegasus es el nombre del software que se infiltra en los teléfonos inteligentes y otros aparatos para monitorear cualquier detalle de la vida diaria de una persona por medio de su celular.

Periodistas como Carmen Aristegui y abogados como Mario Patrón, quien acompaña a los familiares de los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa, fueron espiados por el software adquirido durante la gestión al frente de la PGR de Jesús Murillo Karam e inició operaciones cuando Arely Gómez encabezó la dependencia.

Fuente: <http://regeneracion.mx/moreno-valle-el-expriista-espia-que-quiere-ser-presidente-de-mexico/>

Fotografía: regeneracion

Fecha de creación

2017/07/03